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Otra de las preocupaciones es poder mantener el capital del
trabajo, mediante la integración de las Pymes a las cadenas de
valor.

Durante la pandemia la digitalización ha sido un canal muy importante y
muy fuerte.

Redacción
Ciudad de México / 01.10.2020 13:49:28

Dos de los retos que tienen las Pymes como consecuencia del coronavirus son: sobrevivir
y salvaguardar los empleos, así como la reconversión de los modelos de negocio con la
digitalización, explicó a el presidente de la Alianza para la Responsabilidad Social
Empresarial en México (AliaRSE), Miguel Gallardo.

Durante su participación en el cuarto Foro Internacional Pymes Socialmente
Responsables, el presidente de la alianza dijo que la digitalización ha sido un camino muy
fuerte por el que han pasado algunas empresas, que han tenido que pasar por el rediseño
de sus negocios.
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Miguel Gallardo, dijo que hoy nos adelantamos años o décadas en el tema de las
plataformas digitales, y para poder llegar a diferentes mercados hoy la digitalización ha
sido un canal muy importante y muy fuerte, por lo que algunas empresas han tenido que
ir adoptando este tipo de herramientas y rediseñándose para tener algunos beneficios.

Por su parte el director general de Promoción Regional y Relaciones Institucionales de
Nacional Financiera, Said Saavedra, dijo que los retos para las Pymes en el tema de la
pandemia fue, cómo poder afrontar los créditos que tenían vigentes, por lo que la
institución tuvo que hacer reestructuras de créditos.

Said Saavedra, explicó que uno de los mayores problemas para las Pymes es tener flujos
de efectivo, por lo que en un principio parecieron suficientes 4 ó 6 meses de tiempo para
las reestructuras, sin embargo, con el paso del tiempo se lograron abrir nuevas
reestructuras a través de los bancos, analizando caso a caso.

El funcionario de la banca de desarrollo, añadió que de la mano de la Asociación de
Bancos de México (ABM), se reestructuraron un millón de créditos de créditos a la fecha y
dijo que la preocupación al día de hoy, es el capital de trabajo y apoyar el mantenimiento
de los empleos, por lo que se está tratando de integrar a la cadena de valor de las grandes
empresas a los proveedores pequeños.
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